



三尻中学校だより

◎思いやりのある生徒 ◎自ら学ぶ生徒 ◎進んできたえる生徒

今年度の目標「文武両道」

平成 26 年
9 月号

日 曜	10月行事等
1 水	
2 木	新人選 (野・サ・ソ・バ男・剣・バ・ス・ソテ・体)
3 金	新人選 (野・サ・ソ・バ男女・剣・バ・ス・ソテ・卓)
4 土	新人選(野・サ・バ女・卓)
5 日	新人選(バ)
6 月	学年会
7 火	全校朝会・生徒会の日
8 水	生徒会役員選挙・新人選(硬テ)
9 木	新人陸上県大会
10 金	新人陸上県大会・安全点検
11 土	
12 日	大里・児玉地区代表決定戦
13 月	体育の日
14 火	生徒朝会・登校指導
15 水	駅伝準備会
16 木	前期終業式(弁当持参)
17 金	秋季休業日
18 土	
19 日	
20 月	後期始業式・職員会議(弁当持参)
21 火	登校指導・身体測定
22 水	新人・県代表者会議
23 木	学年朝会
24 金	SUNフェスタ(弁当持参)
25 土	新人県大会(~11/10) PTAバレー大会
26 日	
27 月	職員研修
28 火	
29 水	市駅伝競争大会
30 木	県駅伝代表者会議・生徒会の日
31 金	

9月スタート 実り多き充実した秋に

長い夏休みも終わりました。休みはどうでしたか。きっと全員の生徒が有意義な毎日を過ごせたことと思います。

1, 2年生は部活動で一生懸命取り組んでいました。外で活動する生徒は、日に焼け一段とたくましくなった気がします。中にはこの夏休みで背も伸びた生徒もいるようです。3年生は、自分の進路に向けて各自一生懸命取り組んでいたようです。やはり3年生ですれ頼もしい限りです。

今回、夏季休業中に開催した補習講座学習にも多数の生徒が積極的に参加し、自分のペースで学習していました。また、補習講座が終わってから質問をしてくる生徒がいたり、学習への意欲の高まりを感じました。これからも学ぶことに貪欲であり続けてください。

いよいよ運動に学習に最適なシーズンを迎えます。学習に運動にそして行事に全力を出し切り、三尻中の良さをアピールしていきましょう。

国土交通大臣から感謝状をいただきました。

8月22日、埼玉県土整備事務所長西成様から感謝状をいただきました。これは、三尻中の生徒がロードサポート事業として長年道路の美化清掃につとめた業績に関する感謝状だとのこと。また表彰を受けた中学校は埼玉県で一校だけとのことでした。大変名誉なことです。今後も引き続き公共施設を大切にする気持ちや他人を思いやる気持ちを持ち続けてください。



2年生による
「ロードサポート活動」

地道な活動が実を結び、今回の表彰となりました。

奉仕作業(学校応援団活動) ありがとうございました。

8月23日(土)、休みの日にもかかわらず多くの保護者の皆様に参加いただき、奉仕活動を実施することができました。校地内の除草作業、トイレ掃除、校舎廊下壁のペンキ塗りといった、日頃なかなか手の届かない所が大変綺麗になりました。暑中そして忙しい中、参加いただき本当にありがとうございました。これからも宜しくお願いたします。

生徒の皆さん、保護者の方々の思いをしっかり受け止めてください。君達のためにも思って綺麗にしてくれた環境です。一人一人が意識をして、丁寧にそして綺麗に使うよう心掛けてください。



校舎内ペンキ塗り風景、中には職人さんの技術を持った保護者の方もおりました。また是非お願いします。



Before(壁がくすんでいます)



After(すっかり綺麗になりました)

努力する人は希望を語り、
怠(なま)ける人は不満を語る。
(作家:井上靖)